

令和6年4月10日(水)

校長室より③



こんにちは。

昨日の天気^{うそ}が嘘^{あおぞら}だったかのような青空^{もと}の下、令和6年度の入学式^{れいわろくねんど}が行われました。三咲小^{みさきしょうじまん}自慢^{さくら}の桜の花も、昨日の風雨^{ふうう}に持ち堪えてくれて、1年生^{にゅうがく}の入学^{いわ}をお祝い^じしてくれているようでした。「校長先生のお話^{こしょうかい}」で、自己紹介^かを兼ねてお話ししました。

123人の1年生のみなさんおはようございます。三咲小学校へのご入学、おめでとうございます。私は、三咲小学校の校長先生をしている中村大地といいます。園長先生ではありませんよ。今日からみんなは、「三咲っ子」の仲間入りです。三咲小学校には、3つの校舎と、この体育館、そして広い校庭があります。ここが、今日からみんなの学校です。毎日元気に学校に来て、早く学校のことを覚えてください。

私からひとつ質問をします。今日の入学式を楽しみにしていた人は、黙って手を挙げてください。たくさんいますね。みんなのお母さんやお父さんも手を挙げていましたよ。そのほかにも、たくさんの人たちがみんなの入学を待っていました。右と左に座っている三咲小学校の先生たちやお客さま、そして、後ろに座っている6年生のお兄さんお姉さんたちも、みんなの入学をずっと待っていました。この体育館やみんなの教室は、お兄さんお姉さんが、心を込めて準備しました。お掃除をしたり、椅子を並べたり、飾り付けをしたりしました。明日、教室に行ったらぜひ見てください。

三咲小学校の1年生になるみんなにお願いがあります。それは、「元気にあいさつをしよう」です。みんなは、挨拶をいくつ知っていますか。「行ってきます」「おはようございます」「こんにちは」「いただきます」「ごちそうさまでした」「さようなら」「ただいま」そして、「ありがとう」や「ごめんなさい」もあいさつです。元気に言えるようになってください。

それでは1年生のみなさん、明日から、毎日元気に学校に来てください。

明日から、令和6年度の三咲小学校が本格的に^{ほんかくてき}スタートします。